
 

 
 
N.B. : Toute désignation de personne, de statut, de fonction ou de profession utilisée s'applique indifféremment 
 aux femmes et aux hommes. 

PV adopté lors de la séance du 07.09.2023 

 
 

Notes de la séance de la Commission d’établissement de Prélaz 

 

Jeudi 4 mai 2023 à 18h30 

 

à la Salle des maîtres du Collège de Malley  
 
 
 
Parents :  Viktoriya Glushko, Amaya Lopez, Katell Mallédan 
 
Professionnels : Carine Colletti, Philippe Hofstetter, Rui Jorge Miranda Patarra,  

Laurianne Rouiller, Isabelle Schmidt 
  
Organisations :  Laetitia Beney 
  
Autorités politiques :  Oleg Gafner 
 
Excusés/absents : Gaëtan Da Cruz, Montserrat Fernandez-Bolanos, Séverine Graff, 

Rosette Mbemba, Rania Mohni, Karina Pequignot, Sylvie Perret 
 
 
 

ORDRE DU JOUR 

 

 

1. Ouverture de la séance et adoption de l'ordre du jour  

2. Adoption du PV du 15 mars 2023   

3. Séance du 4 mai 2023 avec le Conseil des délégués  

4. Tout Prélaz n° 6 et suivant 

5. Inauguration boîte à livres  

6. Souper canadien du 15 juin 2023 au Collège de Prélaz  

7. Projet « Sécurité routière Provence » 

8. Budget 2023 

9. Admission(s) / démission(s) / changement(s) de fonction  

10. Date(s) et lieu de la (des) prochaine(s) séance(s)  

11. Divers et propositions individuelles  
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18h30 : séance avec les délégués du Conseil des élèves (environ 45 minutes) 
 
Séance avec les délégués de classe de Prélaz et Malley, tour de table pour présenter les enfants 
et les membres de la CET. 
   
Malley : les enfants se réunissent chaque premier lundi du mois, réunion à 13h00. Chaque classe 
soumet ses idées aux délégués. Les enfants peuvent être délégués au maximum deux années. 
 

 Projets déjà faits  
 
Tournus par mois des déchets, boîte de craies, tableau noir. Il y a une boîte à jeux qui n’est 
pas en bon état, les enfants vont essayer de la réparer.  
 

 Projets en cours  
 
Panneaux pour ne pas arracher les fleurs, ne pas aller jouer sur le parking, ne pas produire 
trop de déchets afin de ne pas polluer, ne pas jouer autour de la fontaine pour éviter de se 
blesser.   
 
Foot : beaucoup de gros mots des 6P, le ballon a été enlevé, projet pour pouvoir le 
réintroduire, beaucoup de discussions autour de cela. Lauriane précise avoir dû intervenir. 
Il est proposé aux enfants d’échanger leurs idées, d’établir des règles autour de ce 
problème de foot.  
 

 Idées  
 
Récolte de jeux, peluches et livres pour des associations : les enfants demandent de l’aide 
à la CET. Carine leur propose de contacter la Vaudoise Arena dans le cadre de leur récolte 
de peluche visant à aider les familles dans la précarité, et peut-être que par la même 
occasion ils seront invités à assister à un match.  
 
Ecrire à Mme Roca pour avoir des capteurs de mouvement pour la lumière aux toilettes, 
cela évitera qu’elle reste allumée lorsque certains enfants oublient de l’éteindre.  
 

 
Prélaz : les enfants se réunissent une fois par mois les jeudis à 13h00, il y a un tournus chaque 
année.  
 
Projets en cours :  
 

 tri des déchets avec panneaux explicatifs, il y a des bacs dans la cour (compost et alu), 
chaque semaine une classe différente en est responsable (gilets verts), les bacs doivent 
être vidés à la fin de la récré, panneaux explicatifs pour le tri, il en résulte moins de déchets 
sur le sol.   
 

 Foot : demandé un tournoi interclasse qui sera organisé en juin.   
 

 Grace au projet Radix, projet cour verte, les enfants pourront faire part de leurs envies, 
soumettre leurs idées.   
 

 Réfléchir aux bacs à jeux pour qu’ils soient remis en circulation l’année prochaine, c’est 
compliqué car les jeux ne sont pas bien rendus ou entretenus.  
 

 Tournoi de foot : match pour entraîner les enfants, équipes mixtes, toute la classe joue, 
avec cette nouvelle formule plus d’enfants participeront.  
 

 Réflexion sur le respect du travail des nettoyeuses.  
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1. Ouverture de la séance et adoption de l'ordre du jour    
 
Après le départ des enfants, Oleg ouvre la séance, l’ordre du jour est adopté en l’état.
  
  

2. Adoption du PV du 15 mars 2023  
 
Le procès-verbal du 15 mars 2023 est adopté.  
  
 

3. Séance du 4 mai 2023 avec le Conseil des délégués  
 
Cette année il n’y a pas de demandes de la part des enfants. Philippe Hofstetter précise 
qu’il y a une réflexion en cours pour trouver un enseignant responsable des délégués 
pour Provence et Valency.  
 
Comment faire connaître davantage la CET auprès des enfants ? Peut-être que 
certains membres pourraient assister à une séance des délégués, mais pas forcément 
un enseignant afin de créer une plus grande ouverture. Cette rencontre pourrait avoir 
lieu en janvier, soit environ 2-3 séances après l’élection des nouveaux délégués. 
  
   

4. Tout Prélaz n° 6 et suivant  
 
La qualité d’impression du numéro 6 était mauvaise, il est réfléchi sur une alternative 
de papier.    
 
Pour la version numérique, c’est en cours, les deux versions devraient pouvoir être 
présentées à la prochaine rentrée.  
 
Numéro 7 contenu : résultats des mots croisés, retour sur la rencontre de ce soir avec 
les délégués, présenter une nouvelle fois la Commission, photos des nouvelles 
marelles à Provence, photo de la boîte à livres, souper canadien du mois de juin 
(Carine), appel pour nouveaux membres. L’idée est qu’il soit prêt pour septembre afin 
qu’il puisse être présenté à la soirée des parents. Afin de faire la mise en page, Katell 
aura besoin du contenu pour la rentrée au plus tard.  
 
 

5. Inauguration boîte à livres  
 
L’inauguration débutera par un discours d’un représentant de la Ville (à voir qui sera 
présent), puis un discours de M. Hofstetter et enfin Oleg prendra la parole notamment 
pour expliquer le fonctionnement de la boîte et la charte.   
 
Sylvie remplit la boîte avec les livres à disposition à l’école. Il y aura, sur les vitres, des 
affiches faites par les enfants.  
 
La préparation sur place sera gérée par Sylvie, ses collègues et le centre de quartier, 
c’est ainsi suffisant si les membres arrivent aux alentours de 17h45. Toutefois, si Sylvie 
a besoin d’aide elle sait qu’elle peut solliciter les membres qui viendraient alors  
plus tôt.   
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6. Souper canadien du 15 juin 2023 au Collège de Prélaz  
 
 Carine propose un coupon-réponse afin de savoir à l’avance combien de familles 
seront présentes en précisant les notions de durabilité (couverts à prendre de la 
maison).   
 
Comme il reste du budget, une petite réserve de couverts va être achetée qui pourra 
être réutilisée pour d’autres évènements. Elle prépare l’invitation.    
 
Comme déjà convenu, Lauriane se charge d’acheter les sirops.  
 
Katell et Isabelle peuvent aider.   
 
L’évènement aura quand même lieu en cas de puis, il y a un espace couvert.   
 
Carine fera des badges pour les membres avec leurs noms pour qu’ils soient facilement 
reconnaissables.  
 
Il y aura des exemplaires du Tout Prélaz et un petit texte pour inviter les parents à 
rejoindre la Commission.    
 
 

7. Projet « Sécurité routière Provence »  
 
Comme Sylvie et Karina sont absentes ce soir, on en discutera lors de la prochaine 
séance. 
 
 

8. Budget 2023  
 
 Le financement du système d’arrosage a été refusé par le SPADOM en raison 
 de l’interdiction d’installer ce genre d’installation dans les plantages de la Ville. 
 Après discussion avec le responsable de l’association « Légumes Perchés », 
 Carine a proposé l’acquisition d’un tuyau avec pistolet d’arrosage pour un 
 montant de CHF 42.85, proposition qui a été acceptée.   
 
 Amaya a envoyé à tous un tableau récapitulatif du coût total de la boîte à livres, 
 soit CHF 413.78. Il y a un montant de CHF 172.80 qui concerne l’année 2022 
 et qui lui a déjà été remboursé. Pour 2023, le montant utilisé pour la boîte est 
 ainsi de CHF 240.98.  
 
Le solde encore disponible pour l’année est ainsi de CHF 716.-.  
 
   

9. Admission(s) / démission(s) / changement(s) de fonction    
 
 Rania, qui était présente pour la première partie de la séance avec les enfants, 

nous informe qu’elle démissionne du fait de son déménagement.   
  

 La place de déléguée au Conseil (quart parents) est ainsi vacante. Seule 
Amaya est intéressée à reprendre la place de déléguée, elle pourra assister à 
la prochaine séance du 1er juin.  
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10. Date(s) et lieu de la (des) prochaine(s) séance(s)   
 
  
 7 septembre 2023 à 19h00 à l’APEMS Clémence.   
 
 5 octobre 2023 à 19h00 à la salle des maîtres du collège de Prélaz.   
 
L’horaire de 18h30 ne convient pas à tous, ainsi les prochaines séances débuteront 
à 19h00. 
 
 
 

11. Divers et propositions individuelles    
 
 La société Platebande va travailler sur l’identité visuelle des différentes 

commissions. Mme De Pietro a envoyé un email aux CET pour recueillir leur 
avis quant au logo et ce qu’il devrait évoquer, et également connaître les outils 
utilisés par les CET pour leur communication et la réalisation des supports. Oleg 
recueille les avis de tous qu’il fera suivre.   
 

 
 
 

*     *    * 
 
 
 

 
La séance est levée à 20h23.  
   
 
 

 Pour la CET Prélaz : 
 

 
 
 
 Amaya Lopez, secrétaire 
 
 
 
 
 
 
Lausanne, le 25 mai 2023 

 
 

 


